

# Zukunftspreis der Gesundheitswirtschaft 2012

---

## Elblandkliniken mit dem Zukunftspreis der Gesundheitswirtschaft 2012 ausgezeichnet

Die mit 10.000 Euro dotierte Auszeichnung, die jährlich für besonders innovative Projekte in der deutschen

Gesundheitswirtschaft verliehen wird, wurde auf dem „Hauptstadtkongress Medizin und Gesundheit“ in Berlin übergeben. Die Elblandkliniken planen derzeit einen umfangreichen Neubau am Standort Riesa. Anhand von Simulationen werden die gemeinsam mit den Mitarbeitern aus allen Berufsgruppen des Klinikums erarbeiteten Soll-Prozesse (Patientenströme, Wartezeiten, Wege etc.)

analysiert. Erst danach wird das Gebäudelayout durch die Architekten entworfen. Durch dieses Vorgehen richtet sich das Gebäude nach den Anforderungen der Nutzer und nicht andersherum, wie es bei Klinikneubauten bisher der Fall war. In Europa ist diese Vorgehensweise bislang einzigartig.

Daniela Bollmann, Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der Elblandkliniken